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“Tudo posso naquele que me fortalece”“Tudo posso naquele que me fortalece”
EDIÇÃO Nº 254

Sonho da casa própria é realizado para 32 famílias em Flórida
Foi realizado no dia 12/08 a cerimônia de entrega das chaves para 32 famílias que pagavam aluguel no município de Flórida. Os benefi ciários receberam as chaves de suas 

novas moradias das mãos do governador Ratinho Junior, do prefeito Emerson Sette, vice-prefeito Junior Leoni e vereadores.
Vale lembrar que os moradores não pagarão nada pelas casas, pois o repasse sem custo às família foi possível graças ao aporte de aproximadamente R$ 2,2 milhões do 

Governo do Estado em um fi nanciamento obtido pela Secretaria de Estado da Justiça, Família e Trabalho (Sejuf) junto ao Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID).

Momento do descerramento de placa do Conjunto 
Habitacional José Andretto

Prefeito Emerson Sette e primeira dama Cassia Aparecida 
Vicentim, vice-prefeito Junior Leoni e esposa Lunara 

Scandelai Leoni, deputado estadual Soldado Adriano José 
e uma das famílias benefi ciadas com o programa 
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Administração Municipal de Munhoz de Mello 
fecha parceria com a empresa DJ Móveis e 

garante 26 empregos

Pizzaria e Esfiharia Pimenta Rosa

Localizada em Santa Fé/PR, a proprietária Elisangela Martins Rosa (43), 
inaugurou a Pizzaria e Esfi haria Pimenta Rosa no dia 12 de junho 2020. Em 
plena pandemia, a empresária apostou em sua experiência e conhecimento.

Com muita coragem trouxe um sabor inovador e com novidades jamais vista na 
cidade, pizzas com 12, 16 e agora com 32 pedaços.

A empresa a cada dia vem conquistando mais clientes, venha conferir.
Atendimento no local: Rua Lírio dos Vales, nº 267 - Jardim Primavera, em 

Santa Fé/ PR. 
Delivery: (44)  9 9974-3652

A Administração Municipal fechou, no dia 12 de agosto, 
uma parceria com a Unidade II da DJ Móveis e garantiu 
a geração de 26 empregos para pessoas que residem em 

Munhoz de Mello. A empresa fi ca localizada no município 
de Sabáudia
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No Túnel do Tempo
Há 50 anos... Década de 1970 

Igreja Matriz de Santa Fé

No ano de 1972 a igreja foi destruída pelo vendaval

Vereador Reginaldo Thenan, consegue mais 
de R$ 1 milhão de recursos para Santa Fé

O vereador Reginaldo 
Thenan está fazendo bem 
o papel de legislador em 
Santa Fé. Em apenas oito 
meses  de  ma ndato ele 
conseguiu R$ 1.074.000,00 
de recursos para o muni-
cípio.

Os recursos foram via-
bilizados pelo deputado 
federal Ênio Verri, sendo 
R$ 300 mil para Infraes-
trutura, R$ 300 mil para a 
Saúde, R$ 260 mil para a 
reforma da Praça da Pre-
feitura e R$ 214 mil para 

a aquisição de um ônibus 
escolar. 

O vereador Reginaldo 
Thenan agradece o depu-
tado Ênio Verri por essas 
importantes conquistas 
para o município de Santa 
Fé.
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EXPEDIENTEEXPEDIENTE

CNPJ: 09.377.800/00001-09

Rua Olegário Gabella Garcia, 01

Santa Fé - PR.

E-mail: opioneirojornal@gmail.com

COMERCIAL/REDAÇÃO CIRCULAÇÃO PROGRAMAÇÃO VISUAL IMPRESSÃO

TIRAGEM
Jornalista Responsável:

Marcelo Soares da Silva

Registro Profissional

MTE: 0010336/PR

(44) 9 9950-6004

Grafinorte S/A

(44) 9 9904-5447

5.000 exemplares

Filiado a

Santa Fé, Lobato, Flórida, Atalaia, Iguaraçu, Ângulo, 

Munhoz de Mello, Guaraci, Jaguapitã, Nossa Senhora 

das Graças, Astorga, Pitangueiras, Sabáudia, Centenário 

do Sul, Lupionópolis, Cafeara, Santo Inácio, Maringá e 

Marialva.

NOTA: Este Jornal não emite opiniões, apenas noticia os fatos para conhecimento da população. 
Artigos assinados não são de responsabilidade do Jornal nem refletem sua opinião.



FlóridaFlórida
Sonho da casa própria é realizado para 32 famílias em Flórida

Todas as residências são compostas por dois quartos, sala, cozinha, banheiro e área de serviço externa e os modelos 
permitem ampliações futuras pelos proprietários Jornalista: Marcelo Soares da Silva

Foi  re a l i z ado  no  d ia 
12/08 a cerimônia de en-
trega das chaves para 32 
famílias que pagavam alu-
guel no município de Fló-
rida. Os beneficiários re-
ceberam as chaves de suas 
novas moradias das mãos 
do governador Ratinho 
Junior, do prefeito Emer-
son Sette, vice-prefeito 
Junior Leoni e vereadores.

Vale lembrar que os mo-
radores não pagarão nada 
pelas casas, pois o repasse 
sem custo às famílias foi 

possível graças ao aporte 
de aproximadamente R$ 
2,2 milhões do Governo 
do Estado em um finan-
c ia mento  obt ido  p e la 
Secretaria de Estado da 
Justiça, Família e Traba-
lho (Sejuf) junto ao Banco 
Interamericano de Desen-
volvimento (BID).

“Estamos fazendo um 
volume de casas jamais 
visto na história do Pa-
raná. Se até passarinho 
tem ninho, nós que somos 
seres humanos precisamos 

de um ninho também”, 
afi rmou o governador Ra-
tinho Junior. 

O prefeito Emerson Sette 
e o vice-prefeito Junior 
L eon i  homena gea r a m 
o governador Rat inho 
Junior com a entrega de 
uma placa pelo empenho e 
trabalho desenvolvido no 
município de Flórida. 

As casas do Conjunto 
Habitacional José Andret-
to possuem plantas padrão 
de 32 metros quadrados 
e modelos de 49 metros 

quadrados adaptados para 
pessoas com def ic iên-
cia. 

Durante a cerimônia de 
entrega das chaves das 
casas, o prefeito Emerson 
Sette e o governador Ra-
tinho Junior assinaram 
convênio de aproximada-
mente 4 milhões, sendo 
R$ 500 mil para um Bar-
racão Industrial, R$ 400 
mil para Iluminação Pú-
blica (troca por lâmpadas 
de led), R$ 1,1 milhão para 
placas de energia solar fo-

tovoltaica, R$ 1.350.000,00 
para asfaltos em ruas do 
município, R$ 600 mil 
para a reforma da Praça 
Centra l.  Além disso, 3 
mil metros de asfalto com 
pedras irregulares para 
estradas rurais do muni-
cípio.

Impor ta nte  ressa lta r 
que o processo de escolha 
dos beneficiários foi feito 
por um grupo técnico do 
município, com base em 
critérios socioeconômicos, 
entre os moradores ca-

dastrados em programas 
assistenciais, incluindo o 
programa Nossa Gente.

Estiveram presentes o go-
vernador Ratinho Junior, 
secretários e deputados 
estaduais, o prefeito Emer-
son Sette e primeira dama 
Cassia Aparecida Vicen-
tin, vice-prefeito Junior 
Leoni e esposa Lunara 
Scandelae Leoni, prefeitos 
e vice-prefeitos da região, 
vereadores, ex-prefeitos, 
secretários municipais e 
comunidade fl oridense.

Momento do descerramento de placa do Conjunto 
Habitacional José Andretto

O prefeito Emerson Sette, ladeado pelo Governador 
Ratinho Junior, secretários e deputados estaduais, exibem 
convênio assinado de aproximadamente R$ 4 milhões para 

o município de Flórida

O prefeito Emerson Sette (à direita da foto) e o vice-
prefeito Junior Leoni (ao centro) entregam uma placa em 

homenagem ao governador Ratinho Junior

As casas possuem plantas padrão de 32 metros quadrados 
e modelos de 49 metros quadrados adaptados para pessoas 

com defi ciência

Fotos: Jornal O Pioneiro
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IguaraçuIguaraçu Fotos: Bel Castro

Em Curitiba
Prefeito e vice-prefeito conseguem 

recursos no valor de R$ 1,3 milhões

Deputado Ricardo Barros visita Iguaraçu 
e destina R$ 600 mil para o município

Melhoria do trânsito local

Prefeitura entrega kits para 
alunos da rede municipal de ensino

O município de Igua-
r a ç u  re c e b e u  a  v i s i t a 
d o  d e p u t a d o  f e d e r a l 
R icardo Barros no dia 

20  de  agosto.  Na oca-
sião o parlamentar en-
tregou of icia lmente R$ 
400 mi l para o Centro 

de Convivência da Fa-
mília de Iguaraçu e R$ 
2 0 0  m i l  R e a i s  p a r a  o 
CRAS.

Da esquerda para a direita: Deputado federal Ricardo Barros, prefeito 
Eliseu Costa e primeira dama e Secretária de Saúde, Eliana Ribeiro

O prefeito Eliseu Costa (à direita da foto), está 
acompanhando os trabalhos de perto

A equipe de obras do 
município está pintan-
do os quebra-molas da 

cidade. A ação faz par-
te  de  u m cronog ra ma 
para melhorar o t rân-

sito loca l,  a  pedido da 
Câ ma ra Mu nic ipa l  de 
Iguaraçu.

A Prefeitura de Iguara-
çu entregou um kit para 
cada aluno da rede muni-
cipal, que será suficiente 
para ser utilizado durante 
boa parte do restante do 
ano letivo, dando todas 
condições necessárias de 
proteção no combate ao 

coronavírus aos alunos na 
volta às aulas.

Cada kit contém: álcool 
Gel, máscara de tecido, 
sabonete líquido e garra-
finha modelo squeeze de 
água.

Segundo o prefeito Eli-
seu Costa, o investimen-

to para a aquisição dos 
kits foi de R$ 7 mil. “Sa-
bemos a importância que 
tem para os pais poder 
contar com esse apoio da 
Prefeitura, para ajudar 
na prevenção contra o 
Coronavírus”, ressalta o 
prefeito.

O prefeito de Iguaraçu, Eliseu Costa e o vice-
prefeito Osvaldo Martins, foram algumas da 

lideranças políticas regionais que recepcionaram o 
governador Ratinho Junior no dia 12 de agosto na 
cidade de Flórida, para a cerimônia de entrega das 

chaves para 32 famílias.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
ATUALIZAÇÃO

20/08/2021

O prefeito de Iguaraçu, Eliseu Cos-
ta, o vice-prefeito Osvaldo Martins e 
o chefe de gabinete, Marcus Vinicius 
Tomitão, estiveram em Curitiba no 
dia 10 de setembro, oportunidade em 
que visitaram o gabinete do presidente 
da ALEP - Assembleia Legislativa do 
Paraná, deputado estadual Ademar 
Traiano.

As lideranças políticas de Iguaraçu 
receberam oficialmente emenda par-
lamentar no valor de R$ 1,3 milhões 
para custeio na área da Saúde. Este 
ped ido  já  hav ia  s ido  protocolado 
pela Secretária de Saúde do municí-
pio, Eliana Ribeiro, no início do ano.  

A saúde é uma das áreas que mais 
consome recursos no orçamento do 
município, além dos repasses obriga-
tórios feitos pelo Governo Federal – 
por meio do Ministério da Saúde – e 
do Governo Estadual.

“Quando temos um deputado que 
direciona estes recursos para o mu-
nic ípio,  mu ito  nos  favorece ,  todo 
recurso adicional que conseguimos 
é  mu ito  i mpor ta nte ,  pois  redu z  a 
necessidade de invest imentos pró-
prios e assim podemos oferecer um 
t raba l ho de  qua l idade pa ra  nossa 
população”, disse o prefeito El iseu 
Costa.
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Santa FéSanta Fé
Deputado Do Carmo visita Santa Fé: novas emendas 

beneficiando o município em 2021

Da esquerda para a direita: Prefeito Fernando Brambilla, 
vice-prefeito Valdo Margutti e deputado estadual Do Carmo

N o  d i a  3 0 / 0 7,  r e c e -
b e m o s  e m  S a n t a  F é 
a  v i s i t a  do  D e put a do 
E s t a d u a l  D o  C a r m o , 
v ice-presidente da As-
s e m b l e i a  L e g i s l a t i v a 
do  Pa ra ná .  E st ivera m 
presentes no encontro 

o  pr e f e i t o  mu n i c i p a l 
Fernando Brambil la, o 
v ice-prefeito Dadinho, 
secretários, vereadores, 
s er v idore s  públ icos  e 
l ideranças locais, onde 
o  deput ado  veio  fa la r 
das emendas e projetos 

d e  s u a  aut or i a  d e s t i -
nadas à nossa cidade a 
serem l iberadas  neste 
ano de 2021.  Serão R$ 
160.0 0 0,0 0  pa ra  s i na-
l ização de trânsito, R$ 
232.000,00 para reforma 
do parque infant i l,  R$ 

500.000,00 para reforma 
e ampliação do prédio 
da Prefeitura Munici-
pal, R$ 500.000,00 para 
a reforma e ampliação 
d o  C m e i  P r o f ª  I n ê s 
Malavazi, R$ 50.000,00 
para castração animal, 

R$ 50.0 0 0,0 0  pa ra  k it 
multimídia destinado a 
Escola Estadual Cecília 
Meireles, dentre outros 
p r o j e t o s  q u e  e s t a r ã o 
sendo pleiteados  pa ra 
que também sejam libe-
rados ainda esse ano. 

A g r a d e c e m o s  e m 
nome  d a  ad m i n i s t r a-
ç ão  e  d a  c omu n id ade 
em geral a presença do 
deputado e também por 
todo o trabalho desem-
p e n h a d o  e m  p r o l  d e 
nossa cidade.

Textos e fotos: Assessoria de Imprensa da Prefeitura Municipal 
de Santa Fé / Jobert Teixeira

Santa Fé traça planos para instalação de sinal de Tv digital 
no município, por meio do Programa Digitaliza Brasil

IDR-Paraná, com apoio da Prefeitura, realiza proteção de 
nascentes utilizando a tecnologia solo-cimento

No dia 18/08 reuni-
ram-se de forma digi-
tal o chefe do depar-
tamento de cultura, 
Joubert Paulo Teixei-
ra, a servidora públi-
ca Maria Antonieta 
Tomazela, a secretária 
d e  Ad m i n i s t r a ç ã o 
Evaneide Colombo e 
a diretora de operação 
local da “Seja Digital” 
e Anatel no Paraná, 
para discutir o projeto 
de instalação de sinal 
de Tv Digital no mu-
nicípio. 

É uma iniciativa do 
Programa Digitaliza 
Brasil, instituído pelo 
Ministér io das Co-
municações, que ob-
jetiva a digitalização 
de 1.638 municípios 
que possuem apenas 
o sinal analógico de 
Tv aberta terrestre. 
Dentre todos os mu-
nicípios do Paraná, 
f o r a m  e s c o l h i d o s 
9 7  q u e  i r ã o  r e c e -
ber o invest imento 
(será em torno de R$ 
500.000,00 para cada 

município, em equi-
pamentos de infraes-
trutura, distribuição 
de  k it  d ig it a l  pa ra 
população de baixa 
renda); Santa Fé está 
entre as cidades esco-
lhidas para receber o 
investimento mencio-
nado.
Dentre as principais 

va ntagens  do sina l 
d ig ita l  estão a  me-
lhoria na qualidade 
de imagem e som e a 
maior diversidade de 
programação

Foi realizada no dia 11 
de agosto a proteção da 
nascente na proprieda-
de da família Medeiros, 
loca l izada na proprie-
d a d e  d o  a g r i c u l t o r 
f a m i l i a r  Pau lo  C e z a r 
Medeiros, uti l izando a 
tecnologia solo-cimen-
to.  O t raba l ho contou 
com a parceria de mem-
b r o s  d a  P a s t o r a l  d o 
Meio Ambiente da Pa-
róquia Nossa Senhora 
das Graças de Santa Fé 
e da Prefeitura de Santa 
Fé, através da Secreta-
ria Municipal de Obras 

e da doação dos rachões 
por parte do agricultor 
Valmir Moris.

P r i m e i r a m e n t e ,  f o i 
rea lizada uma l impeza 
gera l  da  nascente ,  v i-
sando retirar possíveis 
i m p u r e z a s .  L o g o  e m 
s e g u i d a ,  f o i  d e p o s i -
t ado  em  to d a  á re a  d a 
na scente  ped r a s  i r re-
g u la res  (Ped ra  Fer ro, 
s e m  f u n d o  a m a r e l o) , 
visando realizar o pro-
cesso de f iltração física 
da água. Na sequência, 
fez-se a colocação dos 
canos ladrões, de abas-

t e c i me nto  d a s  c a i x a s 
d ’água. Por f im, foram 
lacr ad a s  a s  na scente s 
c o m  u m a  m i s t u r a  d e 
s o l o  c o m  c i m e n t o  (3 
pa r te s  de  s o lo  pa r a  1 
parte de cimento).

Os t raba l hos de pro-
teção via Projeto Água 
L i m p a  s ã o  l i d e r a d o s 
pelo ex tensionista Dr. 
Ricardo Augusto da Sil-
va ,  de  for ma compa r-
t i lhada com os demais 
extensionistas das uni-
dades municipais e pre-
feit u ras  que aderem a 
esse trabalho na região.

Fonte: Extensionista Dr. Ricardo Augusto da Silva
Assessoria Técnica [Área Sustentabilidade] Mesorregiões 

Norte & Noroeste
                                           IDR-Paraná
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Nishimori desenvolve trabalho municipalista e contribui com 
o crescimento e desenvolvimento da economia brasileira

Nishimori desenvolve trabalho municipalista e contribui com 
o crescimento e desenvolvimento da economia brasileira

O deputado federal Luiz 
Nishimori (PL-PR) está há 
18 anos na vida pública e 
ao longo dessa trajetória 
aumentou sua área de atu-
ação, e hoje já representa 
mais de 150 municípios do 
estado do Paraná. O par-
lamentar também tem um 
grande trabalho em prol 
do crescimento e desen-
volvimento da economia 
brasileira, colaborando de 
forma significativa com 
os setores de exportação 
e promoção de produtos 
brasi leiros no mercado 
externo e contribuído para 
os setores de agronegócio, 
serviços, cooperativas e 
pescados.

Com a volta dos traba-
lhos presenciais e agendas 
prioritárias na Câmara 
Federal, o parlamentar 
se divide entre reuniões e 
atendimentos em Brasília 
e visitas aos municípios 
do estado. Nishimori é co-
nhecido por seu trabalho 
municipalista, que tem 
contribuído, principal-
mente, com as áreas da 
Saúde, Educação, Agricul-

tura, Infraestrutura e ge-
ração de emprego e renda 
nos municípios paranaen-
ses. “Temos um compro-
misso muito sério com o 
bem-estar da nossa popu-
lação e sempre que posso 
vou aos municípios para 
conversar com os prefei-
tos, vereadores, secretários 
e lideranças para saber 
em qual área destinar as 
emendas parlamentares, 
acompanhando desde a 
indicação, liberação dos 
recursos, entrega de bens 
adquiridos e obras”.

Nishimori é presidente 
do Grupo Parlamentar 
Brasi l  Japão,  onde de-
senvolve um trabalho de 
fortalecimento da rela-
ção bilateral, de amizade 
e diplomacia parlamen-
tar entre os dois países.  
O pol ít ico chef ia mis-
sões econômicas que têm 
por objetivo apresentar 
o  d e s e n v o l v i m e nt o  e 
tecnologias de algumas 
áreas e ser v iços do Ja-
pão para empresár ios , 
autoridades, professores 
e técnicos que possam 

trazer e aplicar estes co-
nhecimentos no Brasil. 

 Este traba lho já ren-
d e u  b on s  f r uto s  p a r a 
as duas nações, como a 
exportação de carne de 
frango do Paraná para o 
Japão. Agora, Nishimori 
está  t raba lhando para 
promover as frutas bra-
si leiras e as carnes bo-
vina e suína no mercado 
asiático.

  O deputado também 
é presidente da Frente 
Parlamentar em Defesa 
do Pescado e,  em con-
junto com os 211 parla-
mentares que atuam na 
Frente, está trabalhando 
por  ma is  i ncent ivos  e 
pela desburocratização 
do setor. A piscicultura 
br a s i le i r a  apre s entou 
crescimento de 4,4% nas 
exportações de 2020 em 
relação ao ano anterior, 
p e r f a z e n d o  u m  t o t a l 
de U$ 11,690 mi lhões. 
“Desde quando criamos 
a  Frente  Pa r la ment a r 
em Defesa do Pescado, 
já  rea l izamos diversas 
ações para o incentivo, 

cr iação e  consu mo de 
pei xe  no Brasi l ,  como 
audiência pública para 
debater problemas que 
estavam prejudicando a 
pesca no país e tivemos 
um resultado muito po-
sitivo. Também apresen-
tei diversos projetos para 
contribuir com o cresci-
mento do setor”. 

N i s h i m o r i  t a m b é m 
faz par te da Comissão 
de  Ag r icu ltura ,  Pecu-
á r ia ,  Abastecimento e 
Desenvolvimento Rural 
(CA PA DR),  d a  Frente 
Parla mentar da Agro-
p e c u á r i a  e  d a  Fr e nt e 
Pa r la ment a r  do  C o o -
perativismo, onde tam-
b ém  tem  c ont r ibu ído 

de forma signi f icat iva 
para o andamento dos 
trabalhos, com projetos 
e  re lator ia s  de  e x t re -
m a  i mp or t â nc i a  p a r a 
o crescimento e desen-
volvimento do agrone-
gócio brasileiro, impac-
tando positivamente na 
ba la nç a  comerc ia l  do 
país.

Pastor Batista
Graduado em Informática e em Teologia, Pós-
graduado em Missiologia e em Psicopedagogia

ARTIGO Valorizando a Vida

Pr Leonan Silva

A vida é especial, única e presente 
divino (Salmos 119:13-16), mas nem 
sempre a valorizamos como deve-
ríamos. Nas últimas semanas perdi 
parentes e amigos próximos. O luto 
tem me levado a refletir sobre a vida: 
hoje estou aqui, amanhã poderei 
não estar, da mesma forma qualquer 
um dos conhecidos. Diante dessa 
possibilidade pergunto: estou valo-
rizando a minha vida e a deles? 

Atualmente, muitas pessoas es-
tão perdendo a vida por conta da 
COVID-19, e outras por causa de 
acidentes ou complicações em sua 
saúde. Diante de tantos falecimen-
tos, é difícil conversar com alguém 

que não esteja em luto por alguém 
próximo.

Deus é Deus. Não sei por que al-
guns vão e outros ficam, está além 
da compreensão humana. Entendo 
que os que ficam, ainda que com dor 
e sofrimento, é um presente divino, 
o que deve ser aproveitado da me-
lhor maneira – os nossos próximos 
agradecem.

Se a v ida é breve e não temos 
qualquer garantia de que estaremos 
vivos na próxima semana, por que 
perdemos tempo com picuinhas, 
brigas, desavenças, discussões, ma-
ledicência, com as pessoas que estão 
perto de nós? Não seria mais provei-

toso e sadio se ignorássemos algu-
mas situações, perdoássemos mais e 
valorizássemos mais o estar junto de 
quem gostamos ou admiramos? E 
ainda contribuindo de alguma for-
ma para alegrar essas pessoas?

Pense nisso, aproxime-se mais de 
Deus, cobre-se menos, passe mais 
tempo com quem você gosta, aju-
de no que puder e valorize a vida. 
Agindo assim, certamente você será 
mais feliz e abençoado por Deus.

Que o nosso desejo e oração seja 
como a do salmista: “Ensina-nos 
a contar os nossos dias para que o 
nosso coração alcance sabedoria.” 
(Salmos 90:12). 
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Prefeito de Ângulo assina convênio para a pavimentação 
de trecho da Estrada da Balsa

Vigilância Municipal recebe uniformes 

Jornalista: Marcelo Soares da Silva

O prefeito de Ângulo e 
presidente da AMUSEP, 
Rogério Bernardo, esteve 
na capital paranaense no 
fi nal do mês de julho. Na 

ocasião ele assinou convê-
nio no valor de R$ 1 mi-
lhão para a pavimentação 
de trecho de 1.700 metros, 
com blocos sextavados, 

na Estrada da Balsa, no 
distrito de Valência. 

Em Curitiba Bernardo 
foi recebido pelo Secretá-
rio da SEAB (Secretaria 

de Agricultura e do Abas-
tecimento),   Norber to 
Ortigara. 

R o g é r i o  B e r n a r d o 
agradece o governador 

Ratinho Junior, o Secre-
tário Norberto Ortigara  
e  o  deputado estadua l 
Dr. Batista, pelo convê-
nio assinado para esta 

pavimentação, que será 
impor ta nte  para o es-
coamento da produção 
agropecuária do distri-
to.

Fotos: Edson Buzato

Foi realizado no dia 18/08, no 
gabinete do prefeito Rogério, a 
entrega de uniformes para os Vi-
gilantes do município de Ângu-
lo.  

Segundo o prefeito de Ângulo e 
presidente da AMUSEP, Rogério 
Bernardo, o trabalho desses pro-
fissionais é de fundamental im-

portância, “pois são responsáveis 
por zelar dos prédios públicos e 
também auxiliam na segurança 
do município no período notur-
no”, enfatiza. 

A entrega dos uniformes tam-
bém contou com a presença do 
presidente da Câmara Municipal, 
Odirlei Zavatini.

Fotos: Edson Buzato

Jornalista: Marcelo Soares da Silva

ÂnguloÂngulo
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Corretora
Luciane Meireles

Creci: F37744 
*Venda de imóveis novos e usados 

*Venda de terrenos
*Financiamento Habitacional

*Regularização de documentação de imóveis
Com um corretor de imóveis você tem 

segurança, confi ança, ética e respeito com o 
cliente. Cel. (44) 9 9716-6285 

O diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo 
Soares da Silva, esteve no dia 29/06, 
na Prefeitura de Santo Inácio - PR, 
oportunidade em que entregou um 

exemplar do veículo de comunicação 
a prefeita Drª Geni, que administra o 

município pelo primeiro mandato

Poesia

Variedades

Vera Lucia Fávero Margutti 
Psicopedagoga e escritora 

Membro da Academia de Letras de Maringá - PR 

De	cima	para	baixo	ou	de	baixo	para	cima,		tanto	faz!	
	

O	ciclo	
eternamente	

solos	e	sementes	
sementes	e	solos	

reinventa-se	
dá	o	seu	melhor	

a	b	r	e	-	s	e		p	a	r	a		o		no	v	o	
trans	for	ma-	se	

prepara-se	para	as	intempéries	que	vêm	pela	frente	
	a	temperatura	ambiente	

acolhe	e	sente	
a	b	r	e			o	s			b	r	a	ç	o	s	

s	e		a	l	o	n	g	a,		i	n	s	p	i	r	a		e		e	x	p	ir	a	
	preguiçosa	ainda	

dormiu	o	sono	da	fertilidade	
	sonhou	com	um	mundo	de	possibilidades	
	no	substrato	da	vida	após	dias	adormecida	

	uma	semente	germina.	

Procura por testamentos e sucessão patrimonial dispara na pandemia
O avanço desenfreado da pandemia de 

coronavírus no Brasil fez o número de 
atos de transferências de bens disparar 
no Brasil. Segundo dados do Colégio 
Notarial do Brasil – Seção Rio de Ja-
neiro, somente no estado f luminense, 
foram mais de 10 mil solicitações no 
segundo semestre de 2020, 4,5 mil pedi-
dos a mais do que no semestre anterior. 
Na comparação com o mesmo período 
de 2019, o aumento é de 80,4%. Em Belo 
Horizonte, o crescimento no mesmo 
tipo de serviço foi de 53,78% no segun-
do semestre de 2020, em relação aos 
primeiros seis meses do ano. O especia-
lista em gestão de risco e planejamento 
fi nanceiro Hilton Vieira explica que as 
incertezas provocadas pela pandemia le-
varam as pessoas a se preocuparem com 
a gestão e a sucessão de patrimônio. 
“Geralmente, as pessoas se esforçam 
muito para construir um patrimônio 
com bens e aplicações financeiras que 
apresentem boa rentabilidade e liquidez. 
Entretanto, um dos pontos mais impor-
tantes no planejamento fi nanceiro sem-
pre foi deixado de lado, o planejamento 
sucessório. Mas isso está mudando por 
causa da pandemia”, avalia.

Quando uma pessoa morre, a família 
precisa lidar com inventário em um 
caro e burocrático procedimento judi-
cial. É preciso dispor de dinheiro para 

o pagamento de impostos e advogados. 
“Os dois maiores problemas para a con-
clusão de um inventário são as despesas 
envolvidas e as disputas judiciais entre 
os herdeiros. Quando os herdeiros não 
apresentam o montante necessário para 
a quitação, podem fazer uma solicitação 
ao juiz para que um dos bens seja dispo-
nibilizado para a venda. Nesse momen-
to, muitas famílias passam a vender o 
patrimônio em um valor abaixo do mer-
cado para quitar dívidas”, afi rma Vieira.

O especialista explica que há várias 
formas de fazer a sucessão. Cada uma 
delas apresenta custos que, muitas ve-
zes, podem consumir entre 10% e 20% 
do patrimônio. Além da transferência 
de bens em vida, o mercado oferece 
opções como a previdência privada, 
testamento e holding, que permite uma 
excelente organização patrimonial, 
pois você já consegue efetuar a divisão 
das cotas no momento presente, mas 
também possui a incidência de impos-

tos, e o seguro. “Essa última opção é a 
mais vantajosa, pois é livre de ITCMD, 
é impenhorável e apresenta liquidez 
imediata, assim a família não precisa 
se desfazer de parte do seu patrimônio 
para dar prosseguimento ao processo 
de inventário”, afirma Vieira.

Antes de escolher a melhor opção 
para a sucessão, é preciso fazer contas. 
“Muita gente quer se prevenir e dei-
xar a família protegida, mas é preciso 
ter em mente que o procedimento de 
transferência, holding e testamento 
requerem a aplicação imediata de re-
cursos para pagamentos de impostos 
e despesas de cartório, dependendo da 
escolha. A previdência privada não en-
tra no processo de inventário e traz al-
guma liquidez para a família conseguir 
iniciar o processo de transferência de 
bens, mas é preciso somar o montante 
adequado para iniciar o processo. O 
aporte de recursos é maior. Analisando 
os números, a opção menos onerosa é o 
seguro”, observa.

O seguro consegue trazer um mon-
tante de capital alto e de forma muito 
rápida, com o pagamento de uma fra-
ção do prêmio. “Esse recurso poderá 
ser utilizado no pagamento do inventá-
rio e na manutenção do padrão de vida 
até que os bens sejam distribuídos”, 
finaliza.

SÚMULA DE REQUERIMENTO 
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A Agroindustrial São José Ltda torna público que irá 
requerer ao IAP a renovação da Licença de Operação nº 
20310 para atividade de Abatedouro de Aves, localizado 

junto a Rodovia PR 317, Km 52, Zona Rural, 
Santa Fé - PR

jornalopioneiro.net.br

ANUNCIE AQUI!
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Prefeito Sargento Samuel 
consegue mais de R$ 1 milhão 
de recursos para Pitangueiras

Quadra esportiva receberá 
Campo de Futebol Society

Governo do Paraná 
reconhece e outorga a 
nova gestão do CONSEG

Fabricação de paver 
contribui para economia 

dos cofres públicos 
do município

O prefeito de Pitanguei-
ras, Sargento Samuel, es-
teve no dia 18 de agosto 
na capita l  paranaense. 
Ele esteve acompanhado 
do Secretário Paulinho e 
da vereadora Rosangela, 
opor t u n id ade  em que 
visitaram a Secretaria de 
Estado do Desenvolv i-

mento Sustentável e do 
Turismo – SEDEST, em 
busca de recursos para o 
município. 

Na ocasião, o deputado 
estadual Tiago Amaral 
viabilizou a liberação de 
um novo caminhão de 
l i xo,  um ca minhão de 
l impeza de fossa e um 

caminhão poliguindaste. 
São mais de R$ 1 milhão 
d e  r e a i s  e m  r e c u r s o s 
para melhorar a quali-
dade de vida dos mora-
dores de Pitangueiras e 
auxiliar nos serviços da 
prefeitura,  l impeza da 
cidade e coleta de resí-
duos.

O expediente começa 
cedo na Garagem Muni-
cipal, a estrutura mon-
tada pelo Departamento 
de Obras contribui para 
a produção de materiais 
em concreto como paver, 
que serão utilizados para 
o trabalho de manuten-
ção de calçadas e praças 
da cidade. 

A ação é possibi litada 
por intermédio entre da 

Ad minist ração Mu ni-
cipa l  com a Secretar ia 
de  A s s i s tênc i a  S o c i a l 
e  Secre ta r ia  de  Obra s 
e  S er v iç os  P úbl icos  e 
conta com mão de obra 
d o s  b e n e f i c i á r i o s  d o 
programa Trabalho So-
lidário. 

O Trabalho Solidário é 
um Programa de cará-
ter assistencial, visando 
p r o p o r c i o n a r  q u a l i -

f i c a ç ã o  pr o f i s s i o n a l , 
oc upaç ão  e  rend a  aos 
desempregados residen-
tes no município. A Lei 
Municipal nº 708/2021 
permite esta ação. 

C o m  a  f a b r i c a ç ã o 
própria de paver, a Ad-
ministração Municipal 
p r e v ê  u m a  e c o n o m i a 
de 70% nos custos, caso 
fosse comprar os mate-
riais de fornecedores. 

O Governo do Estado do 
Paraná, por intermédio 
da Secretaria de Estado 
da Segurança Pública e 
da Coordenação Estadual 
dos  Consel hos Comu-
nitários de Segurança, 
reconhece e  outorga a 
nova gestão do Conselho 
Comunitário de Seguran-

ça do município de Pi-
tangueiras, para o biênio 
2021 - 2023. 

Os CONSEGs são for-
mados por grupos volun-
tár ios da Comunidade 
ou de um seguimento de 
pessoas com interesses 
comuns do mesmo bair-
ro ou município, que se 

reúnem para discutir e 
analisar, planejar e acom-
panhar a solução de seus 
problemas comunitários 
de segurança,  a lém de 
desenvolver campanhas 
educativas e estreitar la-
ços de entendimento e co-
operação entre as várias 
lideranças locais.

PitangueirasPitangueiras

A quadra esportiva lo-
ca l izada na Rua Olím-
p i a  e s t á  e m  r e f o r m a 
para receber um Cam-
po de Futebol Society. 
Anteriormente no local 

funcionava uma quadra 
poliesportiva. Além da 
grama sintética, o local 
c ont a r á  c om  u m a  e s -
trutura de a lambrado, 
proporc iona ndo  ma is 

s e g u r a nç a  e  c on for to 
aos que ut i l izam o lo-
ca l .  Os  i nvest i mentos 
que viabilizaram a obra 
s oma m  o  v a lor  de  R $ 
122 mil.
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Munhoz de MelloMunhoz de Mello Textos: Jornalista Marcelo Soares da Silva

Administração Municipal fecha 
parceria com a empresa DJ 

Móveis e garante 26 empregos

Prefeito Dr. Marcondes participa 
de reunião com o Secretário 
Estadual de Saúde, Beto Preto

A Administração Municipal fechou, 
no d ia 12 de agosto,  uma parcer ia 
com a Unidade II da DJ Móveis e ga-
rantiu a geração de 26 empregos para 
pessoas que residem em Munhoz de 
Mello. A empresa f ica localizada no 
município de Sabáudia. 

De acordo com o prefeito de Mu-
nhoz de Mello, Dr. Marcondes, essa 
parceria com a empresa DJ Móveis é 

de fundamental importância para a 
colocação profissional dos 26 munho-
zenses.   

Mesmo diante da crise gerada pela 
pandemia do Coronavírus, a Prefei-
tura Municipal de Munhoz de Mello 
está desenvolvendo ações para movi-
mentar a economia da cidade, disse 
o Diretor de Indústria e Comércio, 
Everaldo Moraes.

Na foto, da esquerda para a direita: Coordenadora de RH, Jenifer 
Tamires Pegorin, Diretor de Indústria e Comércio do município 

de Munhoz de Mello, Everaldo Moraes, prefeito Dr. Marcondes e  
Analista de RH, Ana Beatriz Tavares Pires Fernandes

O prefeito de Munhoz 
de Mello, Dr. Marcondes, 
esteve em Curitiba no dia 
11 de agosto, na SESA - 
Secretaria de Estado da 

Saúde. Na ocasião ele se 
reuniu com o Secretário 
Estadual de Saúde, Beto 
Preto e demais prefeitos 
que integram a AMUSEP  

para discutirem sobre  a  
Cisamusep - Consórcio 
Público Intermunicipal de 
Saúde do Setentrião Para-
naense.

Dr. Marcondes (à direita) e Secretário Estadual de Saúde, 
Beto Preto

Prefeito Dr. Marcondes, vice-prefeito Bruno Araújo e 
vereador Marcelo Vergani participam de solenidade de 

entrega de casas em Flórida
As lideranças conversaram com o governador Ratinho Junior e deputado Tiago Amaral

O  p r e f e i t o  d e  M u n h o z  d e 
Me l l o ,  D r.  M a rc on d e s ,  o  v i -
ce-pre fe i to  Br u no  A r aújo  e  o 
vereador Marcelo Vergani,  es-
t ivera m em F lór ida  no d ia  12 
d e  a g o s t o ,  o p o r t u n i d a d e  e m 
que par t iciparam da solenida-

de de entrega de 32 casas para 
famí l ias  daquela cidade. 

O  g o v e r n a d o r  R a t i n h o  J u -
n ior,  acompa n hado  do  de pu-
t a do  e s t a du a l  Ti a go  A m a r a l , 
g ravou u m v ídeo  na  presenç a 
d o  pre fe i t o  D r.  M a rc ond e s  e 

v e r e a d o r  M a r c e l o  Ve r g a n i , 
c o m e m o r a n d o  a  b r e v e  f i n a -
l i z a ç ã o  d a  o br a  d a   R o d ov i a 
PR 550 ,  que  l iga  o  mu n ic ípio 
d e  Mu n ho z  d e  Me l l o  a o  t r e -
vo que dá  acesso  a  Sa nta  Fé  e 
Maringá .

Prefeito Dr. Marcondes 
participa da entrega de 
viaturas em Maringá e 
conversa com o Chefe 

da Casa Civil, Guto Silva
O prefeito Dr. Marcondes, participou no dia 19 de 

agosto, da solenidade de entrega de viaturas para 
o 4º Batalhão de Polícia Militar de Maringá. 

Na ocasião o chefe do poder executivo conversou 
com o secretário-chefe da Casa Civil, Guto Silva, 
onde solicitou segurança e recursos para o muni-
cípio de Munhoz de Mello.

Da esquerda para a direita: 
Vereador Marcelo Vergani, 
governador Ratinho Junior, 

deputado estadual Tiago 
Amaral e prefeito Dr. 

Marcondes

Ao centro da foto o vice-prefeito Bruno Araújo, ladeado 
pelo deputado Tiago Amaral e prefeito Dr. Marcondes
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Coluna Social

Eu admiro aqueles que conseguem sorrir com os 
problemas, reunir forças na angústia, e ganhar 

coragem na refl exão. É coisa de pequenas mentes 
encolher-se, mas aquele cujo coração é fi rme, e cuja 

consciência aprova sua conduta, perseguirá seus 
princípios até à morte. (Thomas Paine).  

PARA REFLETIR:

Com passagens pela Assembleia 
Legislativa do PR, Câmara de Maringá, 
Rede Massa e Record TV, o jornalista 

Wilame Prado, 35 anos, assumiu 
recentemente a diretoria de Imprensa 

e Relações Institucionais da Prefeitura 
de Maringá, onde vem exercendo 

um trabalho de conteúdo estratégico 
comunicacional e diálogo com a 

imprensa da cidade e toda região da 
Amusep, incluindo veículos de Santa Fé, 

entre eles o jornal O Pioneiro

A Secretária de Assistência 
Social, Lunara Scandelae 
Leoni, brindou idade nova 
hoje no dia 25 de agosto 
na companhia do esposo 

Junior Leoni (vice-prefeito 
de Flórida)

Antonela Vicentin Sette 
completou 9 aninhos 
no dia 24 de agosto. A 

aniversariante é fi lha do 
casal Cassia e Emerson 

Sette (prefeito de 
Flórida)

A Agente Educacional do 
Colégio Estadual Cyro Pereira 

de Camargo, da cidade de 
Iguaraçu, Cláudia Roberta (à 

direita da foto), aniversariou no 
dia 07 de agosto na companhia 
da fi lha Maria Eduarda - Chefe 
do Departamento de Contratos 
e Convênios da Prefeitura de 

Iguaraçu

O diretor do Jornal O Pioneiro, 
Marcelo Soares da Silva, 

participou no dia 20 de julho, no 
Fórum de Santa Fé, da cerimônia 
de posse da diretoria do CONSEG 

(Conselho Comunitário de 
Segurança). Após a solenidade ele 
entregou um exemplar do Jornal O 
Pioneiro para a Meritíssima juíza, 

Tais Silva Teixeira

O assessor parlamentar Fernando 
Silva comemorou mais um ano 

de vida no dia 08 de agosto, 
oportunidade em que recebeu 

os votos de feliz aniversário dos 
amigos e familiares, em especial 
da esposa Audrey Caroline e dos 

fi lhos Arthur e Rafaela. Fernando 
trabalha para o deputado federal 

Luiz Nishimori

A empresa Nore Tintas comemorou aniversário da loja nesse mês de agosto. A 
programação foi de 16 a 21 de agosto e contou com sorteio de vários brindes. 

Na foto a equipe Nore Tintas na contagem do pote de balas, que ocorreu no dia 
20. O pintor Edenilson Colatto foi o ganhador, ele foi o apostador que mais se 

aproximou da quantia exata (254 balas)
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